

PERS

Sinergi TNI-Polri di Kabupaten Indramayu, Patroli dan Sambang Bersama Dalam Program Quick Wins Presisi

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 8, 2023 - 14:15



Sinergi TNI-Polri di Kabupaten Indramayu, Patroli dan Sambang Bersama Dalam Program Quick Wins Presisi

Indramayu, - Dalam upaya memantapkan pemeliharaan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat), Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengimplementasikan program Quick Wins Presisi Tri Wulan III dengan kebijakan 2 Program 5 yang difokuskan pada penguatan kegiatan patroli dan sambang bersama TNI-Polri.

Kegiatan ini dilakukan di Blok Lengek 1, Desa Jatimulya, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu. Selasa (8/8/2023)

AIPDA ANGGA.NUGRAHA, SH sebagai Bhabinkamtibmas Polsek Terisi dan SERDA YUSUF sebagai Babinsa turut berperan dalam menjalankan program ini. Dengan semangat sinergi antara TNI dan Polri, mereka bersama-sama menyampaikan pesan dan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat setempat.

Hasil dari patroli dan sambang tersebut menunjukkan bahwa situasi di wilayah tersebut dalam keadaan aman dan kondusif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda mengatakan Program Quick Wins Presisi yang diterapkan oleh Polsek Terisi Polres Indramayu ini menjadi bukti konkret dari komitmen TNI-Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan patroli dan sambang tidak hanya bertujuan untuk menegakkan hukum, tetapi juga untuk membangun hubungan yang baik antara aparat keamanan dan warga masyarakat.

Menurut Kapolsek dalam era dinamis seperti saat ini, kerja sama antara TNI dan Polri menjadi semakin penting guna menghadapi berbagai tantangan keamanan.

Melalui program ini, diharapkan masyarakat dapat merasakan manfaat nyata dari kehadiran dan peran aktif TNI-Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Pesan dan himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh AIPDA ANGGA.NUGRAHA, SH dan SERDA YUSUF menjadi panggilan bersama untuk selalu menjaga kerukunan dan kenyamanan hidup bersama.

“Dengan sinergi dan kolaborasi yang kuat antara TNI dan Polri, Kabupaten Indramayu dapat terus mengukir prestasi dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan Masyarakat,”harap AKP Hendro Ruhanda.